







30 de abril de 2009

Resultados CCM 2008...

Ante la publicación de los resultados de Caja Castilla la Mancha correspondientes al ejercicio 2008, las organizaciones sindicales con representación en ésta quieren haceros llegar sus primeras valoraciones:

<u>Primera:</u> Los resultados publicados echan por tierra las cifras publicadas, de forma recurrente y sistematizada, por determinados medios de comunicación, calificándolas de "agujero" de forma insidiosa y que tanto perjuicio nos ha ocasionado.

<u>Segunda:</u> De los 740 millones de euros dados como pérdidas, interpretamos que la mayor parte de los mismos son como consecuencia de dotaciones por operaciones de crédito dudosas. Eso debe significar que "se ha acometido una profunda limpieza", por lo que el resto de créditos no deben suponer a futuro un problema.

<u>Tercera:</u> Sobre la base de lo anterior, interpretamos que Caja Castilla la Mancha se ha convertido en una de las entidades del sector financiero español más saneada y, consiguientemente, con menores riesgos e incertidumbres a futuro.

<u>Cuarta:</u> Los negativos resultados son la consecuencia última de un mal pasado. Desde las organizaciones sindicales apostamos por el futuro; un futuro que, sin duda, tiene CCM y todas las personas que trabajamos en ella y animamos a todas y a todos que también lo hagan.

<u>Quinta:</u> Valoramos muy positivamente la emisión de participaciones preferentes y que, éstas, sean suscritas por el Fondo de Garantía de Depósitos que las propias Cajas tienen constituido. Esto desautoriza a relevantes contertulios y profesionales de medios de comunicación, cuando han venido escandalizando y afirmando sin el menor pudor, que era inaceptable que se inyectara dinero público para sanear Caja Castilla la Mancha sin disponer de un solo dato que así lo sustentara.

<u>Sexto:</u> Lo anterior, como ya han publicado un gran número de medios, nos sitúa en el 11% de coeficiente de solvencia (3 puntos por encima de lo exigido y en la media del sector) y nos eleva los recursos propios al 7,2%, por encima de la mayoría de las Cajas, tan sólo detrás de la BBK (10,1% y número 1 del ranking) y de Unicaja (8,3% y segunda en el ranking). La Caixa el 6%, Bancaja el 3,5% o la CAM con el 4,4%.

<u>Séptimo:</u> No obstante, las pérdidas reflejan la pésima gestión que en los últimos años, principalmente, han llevado a cabo los gestores, más allá de que hayan sido los administradores (Consejo de Administración) quienes hayan pagado más severamente sus decisiones. En este sentido, seguimos exigiendo se cese, expediente y sancione a los miembros del anterior Comité de Dirección y a los máximos responsables de la Corporación. El Banco de España, por coherencia con lo que ha venido diciendo en relación a los gestores que hayan tenido una conducta negligente y temeraria, porque la implicación del Fondo de Garantía de Depósitos debe llevar aparejada la depuración de la cadena de responsabilidad y por disciplina e higiene financiera, esto debe ser así.

Octavo: Mientras eso se determina, las secciones sindicales exigimos se les rebaje sus retribuciones en coherencia con la actual situación o, como alternativa, se les invite a "proponerse" en el mercado, para que éste determine y les demuestre lo que está dispuesto a pagar por ellos. A todos nos permitiría reconciliarnos con nosotros mismos.

Hoy más que ayer: ÁNIMO Y CONFIANZA EN QUE ESTA SITUACIÓN LA VAMOS A SUPERAR.